

DE L'UTILITÉ DE L'INFANTICIDE

L'infanticide est parfaitement naturel. Du moins chez certains animaux. Une étude d'Élise Huchard, chercheuse au Centre d'écologie fonctionnelle et évolutive de Montpellier, a montré qu'il est fréquent dans de nombreuses espèces, de la souris grise au babouin, en passant par l'écureuil et l'hippopotame.

Quand un mâle prend le contrôle d'un groupe, il tue les jeunes déjà présents, ce qui permet aux femelles de redevenir fertiles, et au nouveau dominant de se reproduire avant d'être destitué à son tour. Pour éviter cela, les femelles s'accouplent avec plusieurs mâles, afin de semer le doute sur la paternité des petits. En réponse, cela entraîne une augmentation de la taille des testicules des mâles, leur permettant ainsi de produire davantage de sperme.

Quand on voit ça, on se dit que la condition humaine n'est pas si mauvaise. Un homme n'a pas besoin de tuer ses beaux-enfants, ni d'avoir de grosses couilles et d'être cocu pour devenir père.